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- L'UNION : Après avoir 
mené le championnat 
dur ant  la  première 
partie de la saison, Si-
vasspor, votre équipe, 
termine finalement 4e 
de Süper Lig. On ima-
gine que vous nourrissez 
forcément des regrets de 
n'avoir pas remporté le 

titre ?
- Aaron Appindangoye : 
Oui, beaucoup de regrets. 
Parce qu’on a fait une sai-
son incroyable et on avait 
la possibilité de garder la 
première place obtenue 
lors de la phase aller du 
championnat. Malheureu-
sement pour nous, on a eu 
plusieurs contre-perfor-
mances depuis la reprise 
du championnat, après 
un arrêt forcé consécutif 
à la crise liée au Covid-19.

- Vous jouerez la saison 
prochaine les prélimi-
naires de la Ligue Eu-
ropa. Une consolation ?
- Oui, c’est une consolation 
pour nous. Parce qu’après 
la belle saison qu’on a 
faite, on espérait au moins 
être qualifié pour les préli-
minaires de la Ligue Euro-
pa. Et ce même si nos ob-
jectifs et ambitions étaient 
la Champions League.

- Votre saison a été re-
marquable. Aboutie, 
sommes-nous tentés de 
dire. Qu'est-ce qui a fait 
votre force cette saison ?
- Beaucoup de prières, 
beaucoup de travail, énor-
mément de sacrifices. J’ai 
été très impliqué et sérieux 
dès la phase de prépara-
tion. Je me suis donné 
les moyens d’être plus 
performant cette saison. 
Le soutien de mes proches 
m'a été d'un grand apport. 

- Dans quels domaines 

devriez-vous encore pro-
gresser ?
Je dois progresser à tous les 
niveaux parce que je suis 
en quête de meilleures per-
formances. Je suis fier de 
la saison que j’ai faite, tout 
en ne me reposant pas sur 
mes lauriers. Il faut donc 
poursuivre le travail et 
progresser. Surtout devant 
le but adverse. Car, comme 
vous le savez, désormais 
les centraux marquent. 

Aaron Appindangoye : " Je me suis donné 
les moyens d’être plus performant cette saison " 
APRÈS avoir, avec son équipe de Sivasspor, fait la 
course en tête du classement de la Süper Lig tout au 
long de la première partie de la saison, pour flan-
cher sur la fin, le défenseur central gabonais Aaron 
Appindangoye s'est confié à notre Rédaction pour 
évoquer ses ambitions et ses regrets. Entre rêve de 
jouer pour la première fois de sa carrière une Ligue 
des champions et certitude de se contenter du tour 
préliminaire de l’Europa League, qu'il disputera la 
saison prochaine, Aaron Appindangoye nous livre 
ses secrets.

Propos recueillis par Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de 
football a mis un terme au 
National-Foot, édition 2019-

2020, le 9 juillet dernier. Ce qui est 
loin d’être le cas pour plusieurs autres 
aspects de cette saison. Notamment 
celui des finances. En effet, mainte-
nant que la saison a été clôturée et 
validée, le ministre des Sports, Franck 
Nguema, en sa qualité de premier 
responsable de la tutelle, veut voir 
clair dans l’utilisation de l’enveloppe 
destinée à l'organisation des cham-
pionnats de D1 et D2.
C’est le sens du courrier adressé lundi 
dernier par ce dernier au président 
de la Ligue nationale de football (Li-
naf). Une correspondance portant en 
objet, ‘’la demande des justificatifs 
d’utilisation de la subvention du Na-
tional-Foot 2019-2020’’. Une subven-
tion de l’État via l’entreprise publique 
Gabon Oil Compagny (GOC), arrêtée 
cette saison à la somme de 1 milliard 
257 millions 261 mille 500 francs. 
Et dont, seulement, 519 millions 
943 mille 657 francs ont été mis, 
jusqu’ici, à la disposition des béné-
ficiaires que sont la Linaf et les clubs.
Du côté de la Ligue nationale de 
football, on n’a pas tardé à réagir. En 

effet, dans un courrier, le président 
de ladite entité sportive, Brice Mbi-
ka Ndjambou, a saisi l’agent comp-
table du ministère des Sports afin de 
mettre à la disposition de la Linaf un 
certain nombre de documents comp-
tables justificatifs de cette partie de 
la subvention qualifiée par ailleurs, 
de première tranche. Entre autres, 
les copies de tous les mandats de 
paiements destinés à la Linaf, avec 
l’ensemble des factures et les borde-
reaux ; les quittances des paiements 
effectués ; le swift en provenance de 
la banque créditrice ; le swift qui 
approvisionne le compte CDC de 

la Linaf.
" Il faut savoir que l’argent de l’État ou 
l’argent du sponsor n’est pas logé dans 
le compte de la Linaf, mais plutôt 
dans celui de l’agence comptable du 
ministère des Sports. Autrement dit, 
un agent de l’État. C’est ce dernier 
qui dispose de tous les documents : 
mandats de paiements, factures, 
bordereaux, etc. étant donné que 
c’est lui qui verse l’argent aux clubs 
directement et c’est lui qui vérifie 
l’exactitude et la régularité de la dé-
pense. Le président de la Linaf n’est 
que l’ordonnateur ", a expliqué le 
président de la Linaf.

National-Foot : Linaf et ministère 
des Sports à l’heure des comptes

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Avec Sivasspor, Aaron Appindangoye a incontestablement 
franchi un palier cette saison. 

Ph
ot

o 
: A

N
P 

Sp
or

t v
ia

 G
et

ty
 Im

ag
es

Le ministre des Sports Franck Nguéma a demandé des comptes 
à la Linaf qui, à son tour, vient d’en demander  à l’agent comp-
table du... ministère des Sports. 
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GUELOR KANGA À BELGRADE : 
C'EST FAIT !

W. N.

CELA ne faisait plus de doute. 
Libre de tout contrat depuis 
son départ du Sparta Prague 
(République Tchèque), le mi-
lieu international gabonais 
Guelor Kanga s'est, ainsi que 
nous l'annoncions, engagé hier 
pour trois saisons avec l'Étoile 
rouge de Belgrade (Serbie), 
club au sein duquel il avait 
déjà évolué lors de la saison 
2016-2017. Nous y reviendrons.
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